

## “Me la mató”: el grito desgarrador de la mamá de una nena de 12 años ejecutada de un balazo en la cabeza para robarles el auto



La madrugada del 5 de noviembre de 2017 cambió para siempre la vida de la familia Bogado. Esa noche un delincuente **fusiló de un balazo en la cabeza** a Abril Bogado, de 12 años, cuando volvía con su familia de una fiesta a su casa en la localidad platense de Ringuelet. Este mes se cumplió el cuarto aniversario de aquel crimen que sacudió al país y también **empezó el segundo juicio** oral por el caso.

De acuerdo a la causa, los Bogado regresaban de un casamiento y dos sujetos los interceptaron **para robarles el auto** cuando lo estacionaban en la puerta de su vivienda, ubicada en la calle 510 entre 11 y 12. Uno de ellos, se sospecha que José “Pepito” EcheGARAY, fue quien **sacó un arma, disparó y mató a Abril**, que se encontraba en el asiento trasero del vehículo junto a su mamá y su hermana de 4 años. Adelante de ellas, viajaban el padre y el abuelo.

Su cómplice, un joven que en ese momento **tenía 17 años**, fue condenado en primera

---

instancia a 11 años de prisión en 2018 y después, tras una apelación de los abogados de la familia de la víctima, el Tribunal de Casación **elevó la pena a 20 años** de cárcel.

A 4 años del crimen, llegó el turno de Echegaray de sentarse en el banquillo de los acusados y enfrentar a los jueces. La estrategia de la defensa, anticiparon, **no será la de poner en duda** la autoría del hecho, que fue registrado por varias cámaras de seguridad, sino apuntar **a la calificación legal** del caso. El objetivo es claro: evitar la prisión perpetua.

Muy distinta es la expectativa de la familia de Abril para este segundo debate por el crimen. En diálogo con **TN**, su abuelo, Hugo Bogado, fue tajante sobre la decisión que espera que tome la Justicia en relación al futuro de Echegaray. “Reclusión perpetua de **cumplimiento efectivo**, sin ningún tipo de salida”,

## “No me di cuenta de lo que había pasado con Abril”

El momento de mayor angustia durante la primera audiencia del juicio a “Pepito” Echegaray se dio cuando declaró la mamá de Abril, Laura Puppo. La mujer, que viajaba junto a sus dos hijas en la parte de atrás del auto familiar, **revivió aquel dramático asalto**. “Se quedó apuntándome con un arma brillante”, dijo haciendo referencia al imputado. Entonces escuchó la detonación.

“No me di cuenta de lo que había pasado con Abril”, reconoció sin poder ya contener las lágrimas mientras lo contaba. Sobrevino la desesperación, los gritos de auxilio, una alarma vecinal que sonó inútil sin lograr su cometido. Hace ya cuatro años, en ese instante, vio a su hija cubierta de sangre. Y ahora, **sentada frente al tribunal y al presunto asesino**, cerró su testimonio con **un grito desgarrador: “Me la mató”**.

Echegaray había intentado subir al Renault Sandero de los Bogado, pero el **cierre de puertas centralizado** se lo impidió. Cristian Bogado Scenna, el padre de Abril, aprovechó los segundos de desconcierto del ladrón, para él mismo bajarse del vehículo y entregarle su billetera. Lo mismo hicieron su esposa y su hija menor, pero Abril seguía **sentada todavía y no se movía**. Tenía un disparo en la frente.

## “Te quiero mucho, Tata”

Hugo Domingo Bogado, el abuelo de la nena asesinada, también **estaba aquella noche** en la que la vida, como la conocían hasta ese momento, estalló en mil pedazos como los vidrios de la ventanilla del auto. Desde entonces nunca quiso dar notas, pero no por falta de voluntad sino porque sabe que no puede hablar de ese momento sin volver a sentir como **si estuviera sucediendo de nuevo** todo ese dolor.

Por la misma razón, Hugo pidió en la audiencia de la semana pasada no cruzarse con Echeagaray. “Pedí que no estuviera porque sabía que me iba a poner muy mal”, explicó el abuelo de Abril en un breve diálogo con **TN**. Y aclaró: “De todos modos, **cuando declaré me quebré** recordando aquel mal momento”.

Mientras su hijo, el papá de Abril, la sacaba del auto y la apoyaba en el piso, Hugo **se abalanzó con todas sus fuerzas sobre el ladrón**, que ya se había sentado al volante, lo obligó a bajarse y la familia tomó su lugar para salir a toda velocidad en busca de ayuda. Pese a todo, unas horas después Abril murió en el Hospital Sor María Ludovica de La Plata.

Ni los cuatro años que pasaron después ni la distancia virtual que impone por lógica una conversación con un teléfono de por medio sirven de alivio alguno para Hugo cuando se trata de recordar a su nieta. “**Abril era un sol**, un ser maravilloso”, sostuvo sobre esa nena **con la que pudo compartir 12 años** de su vida. “Era gimnasta, tocaba el piano y era muy amiga de todas sus compañeras del colegio”, describió.

Entre sentimientos, imágenes y anécdotas, es uno de los últimos momentos que tuvo con ella el que Hugo atesora por sobre los demás recuerdos. “Abril siempre estaba atenta a la salud del Tata, como ella me llamaba cariñosamente”, contó. Y destacó: “Lo último que recuerdo de ella fue que me dijo ‘**recuperate pronto Tata, te quiero mucho**’”. Su abuelo acababa de salir entonces de una operación y su nieta estaba ahí, esperando a que despertara.

No hubiera podido imaginar siquiera que **tan poco tiempo después**, sería él quien tuviera

---

que darle el último adiós. Hasta allí se extendió la conversación. Pide perdón, como si acaso hiciera falta, pero ya no puede seguir hablando.

## “Se me escapó el tiro”

Después de pasar varios días prófugo, Echegaray fue detenido en 505 entre 5 y 6 de Villa Castells. Sin que nadie se lo preguntara, “Pepito” gritó ante los policías: **“No la quise matar a la nena, se me escapó el tiro”**. La legalidad de esa confesión, que nunca ratificó, es cuestionada por la defensa.

Tras la captura se supo que el ladrón tenía que estar preso y no en la calle. Tenía una condena que se extinguía el 22 de julio de 2018 pero tres años antes un juez lo benefició con la libertad asistida pese a que el informe del Servicio Penitenciario recomendaba lo contrario. El dictamen no era vinculante para el magistrado, pero **remarcaba la “inconveniencia” de dejarlo libre.**

## “Vuela alto pequeña Abucha”, el conmovedor posteo de la mamá de Abril

Días atrás, al cumplirse cuatro años del crimen de su hija, Laura Puppo compartió en las redes la última imagen que existe de Abril.

“¡Tú última foto bella Abril, con tu infaltable dulce sonrisa! Horas después, **dos bestias humanas**, dos asesinos te arrebataron la vida y destruyeron la nuestra para siempre. En escasos minutos todo cambió repentinamente sumergiéndonos en un dolor indescriptible”, escribió la mujer en Facebook.



**Laura Pupo**

7 h • 👥



¡Tu última foto Bella Abril, con tu infaltable dulce sonrisa★!

Horas después, dos bestias humanas, dos asesinos te arrebataron la vida y destruyeron la nuestra para siempre. En escasos minutos todo cambió repentinamente sumergiéndonos en un dolor indescriptible.

Hoy, nuevamente, nos toca revivir ese momento que jamás hubiéramos querido atravesar.

Seguimos en la búsqueda de JUSTICIA. Confiamos plenamente que al final se dictará la SENTENCIA MÁXIMA aunque eso no te devuelva la vida, pero aliviará un poco nuestro dolor y el de todas las personas que te conocieron.

¡¡¡JUSTICIA POR VOS❤️!!!

¡¡¡VUELA ALTO, ALTO PEQUEÑA ABUCHA!!!

El mensaje de la mamá de Abril Bogado, a cuatro años del crimen. (Foto: Facebook).

“Hoy, nuevamente, **nos toca revivir ese momento** que jamás hubiéramos querido



---

atravesar”. “Seguimos en la búsqueda de Justicia. Confiamos plenamente que al final se dictará la sentencia máxima aunque eso no te devuelva la vida, pero aliviará un poco nuestro dolor y el de todas las personas que te conocieron”, concluyó.

Fuente: TN